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石倉最終処分場を視

察する共産党市議団

9月議会は23年度の決算審査が中心に

なる議会です。介護保険等の補正予算、

医療、食品等に関する条例改正の議案、

外郭団体の経営状況等、通常の委員会審

査に続き、一般会計、特別会計、公営企業

会計の決算審査を行い、議員団は改善点

を指摘しました。

日本共産党姫路市議団が昨年からとり

あげてきた夢前産廃処分場問題は、他会

派からも「見直しを求める住民の願いを、

市長は無視していいのか」との計画見直し

を求める声が大きくなってきました。

子どもの医療費無料化の請願は、厚生

委員会では継続審査でしたが、健康福祉

局長は「他都市の状況も勘案し、財政状況

も含め来年度予算に向けて検討している」

と答弁しました。

37名の死傷者を出した日本触媒姫路製

造所（網干）のタンク爆発事故を受け、本会

議閉会後の10月5日、急きょ開かれました。

総務委員会で、市議団は、二度と犠牲者

を出さないため、企業と消防局が情報を開

示し、企業の防災マニュアルや市との災害

防止協定を検証の上、原因究明を急ぎ、

万全の対策をとることをもとめました。

不正許さず、住民要求が届く市政を

今議会では、３２件の議案が提出されました。

２３年度一般会計決算では、救命救急センター

推進や救急医療体制の充実、農林漁業費の

増額など評価するものもありましたが、日本共

産党議員団は、つぎの４件に反対しました。

一般会計決算

第１の理由は、合併後の基盤整備や姫路駅

周辺整備事業が行なわれているとはいえ土木

費の構成比率が１４.４%と高く、中核市の中で

も突出している。

第２は、行財政改革の推進で慢性的な職員

不足に陥り市民サービスの低下の原因となっ

ている。

第３は、周辺自治体が次々と中学卒業まで

の医療費無料化が行われるなか、姫路市だけ

が「３歳未満児無料」にとどまっている。教育

費についても構成比率は８.９%と前年度に比べ

９.７%も減っている。

全体として、地方自治の本旨である住民の

福祉向上をはかる予算執行に欠く。

国民健康保険事業特別会計決算

姫路の国保加入世帯は８万１千世帯で、２割

以上の１万９千世帯が国保料滞納世帯となっ

ている。そのうち８割が年間所得１００万円未

満の世帯。低所得者ほど負担が重く、国や県

の交付金の増額と姫路市の一般会計からの

繰り入れ金の増額によって、払いやすい国保

料にするべき。

後期高齢者医療事業会計決算

７５歳という年齢で国保や健保から追い出さ

れ、外来・入院・終末期が差別医療となってお

り、改善が急がれる。

水道事業会計決算

土地改良区に対して支払われた機能維持費、

維持管理費の合理的基準が明らかにされてい

ない。

議案審査
賛成２８件、反対４件
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